
Herr Staratschek erläutert den Antrag der AL-Fraktion. Er ist der Meinung, dass 
aufgrund des demographischen Wandels und auch der Haushaltslage der Stadt kein 
neuer Bebauungsplan aufgestellt werden sollte. Vielmehr sollten die Ergebnisse eines 
zukünftigen Integrierten Stadtentwicklungskonzeptes abgewartet werden.  
 
Herr Wigge sieht neue Baugebiete, die eine gewisse Vielfalt widerspiegeln und in 
unterschiedlichen räumlichen Bereichen einer Stadt angesiedelt sind, als wichtig an.  
 
 
 


